

Está funcionando con un generador: Roban 4 kilómetros de tendido eléctrico y dejan sin luz a Pisagua

Es el tercer robo que deja sin energía a la localidad en menos de un año. Compañía está cambiando cables de cobre por aluminio.

DAVIED JAIME

La madrugada del domingo, en medio de la soledad del desierto y con el uso de camiones, 26 postes de la red de distribución eléctrica en la comuna de Huará, en la Región de Tarapacá, fueron derribados para robar 4,2 kilómetros de cable de media tensión.

El hecho, que sería obra del crimen organizado, nuevamente dejó sin energía eléctrica a la localidad costera de Pisagua, la cual en los meses de septiembre y noviembre pasado también vio suspendido su suministro por varios días debido a un robo de similares características, unos pocos kilómetros al oeste.

El incidente es uno de los ataques más graves a la infraestructura eléctrica registrados en la región durante el presente año, donde se han registrado otros tres robos masivos que suman 43 postes derribados y más de 9 mil metros de cable de cobre sustraído en los sectores de Canchones y Soledad. "Las cifras demuestran el impacto creciente de esta actividad delictiva sobre la infraestructura eléctrica regional", aseguraron desde CGE.

La compañía eléctrica, además de hacer un llamado a denunciar,



El domingo, se derribaron 26 postes para poder sustraer los cables.

comentó que tras el robo de los cables se está reemplazando el cobre por aluminio, con el fin de que las bandas no vuelvan a atacar en la misma zona.

La delegada Presidencial (s) de Tarapacá, Camila Castillo, aseguró que "el pueblo se encuentra energizado a través de un generador mientras se realizan los trabajos. Ahora, el robo de cables es un fenómeno mundial que afecta a esta provincia y estamos realizando todas las coordinaciones necesarias para atacar de raíz a estas bandas criminales, y el Ministerio Público tiene una investigación especial en curso por este tipo de delitos".

Desde la fiscalía aseguraron que la investigación está en carácter de

reservada a cargo de la Unidad de Focos Investigativos, de la cual este año se logró interceptar un contenedor con 21 toneladas de cobre en el puerto de Iquique.

Durante 2024, se registraron 172 robos de cable que implicaron cerca de 30 mil metros de material sustraído en la Región de Tarapacá, donde las comunas de Alto Hospicio e Iquique concentraron la mayor cantidad de hechos de este tipo, pero la mayor cantidad fue hurtada en las comunas de Pica y Huará.

Los trabajos de reposición de los postes deberían estar listos mañana en la tarde, mientras la localidad funciona con generadores en forma intermitente.